

## Carsten Meuer

Mein Name ist Carsten Meuer, ich bin Dipl. Ing. Maschinenbau, 54 Jahre alt und wohne seit 30 Jahren mit meiner Familie in Niedernhausen - zunächst am Schäfersberg und seit 2001 in Oberjosbach.

Beruflich war ich über 28 Jahre in der Automobilindustrie beschäftigt, wo ich unter anderem 10 Jahre an der Entwicklung alternativer Antriebe gearbeitet habe. Seit fast 3 Jahren bin ich nun selbstständig und plane, vertreibe und montiere Photovoltaikanlagen für 1- und 2-Familienhäuser.

Mein Antrieb ist es, mit möglichst wenig CO<sup>2</sup> Ausstoß durchs Leben zu gehen. Leider gelingt mir das noch nicht in allen Bereichen. Seit über 10 Jahren bin ich begeisterter Fahrer eines Elektroautos und eines Elektromotorrads, überwiegend „getankt“ an der heimischen Photovoltaikanlage.

Privat fahre ich gerne und viel Fahrrad - meist abseits der Straße - da sich Autoverkehr und Fahrradverkehr nicht gut vertragen. U.a. auf diesem Gebiet hat Niedernhausen einige Defizite aufzuweisen. Außerdem bin ich gerne mit dem Kajak auf den Flüssen der Umgebung unterwegs.



### Deshalb mache ich bei der WGN mit:

Ich möchte Niedernhausen zu mehr sozialem Miteinander und ökologischem Denken bewegen. Daher kam für mich nur eine von Bundes- und Landespolitik unabhängige Gruppierung in Frage, in der diese Werte gepflegt werden. Da passt am besten die WGN, die mit ihrer freien Struktur und öffentlichen Fraktionssitzungen für eine ausgewogene Meinungsbildung und Transparenz für alle Niedernhausener die besten Voraussetzungen dafür bietet.

### Meine Schwerpunkte:

Ich möchte, dass sich Niedernhausen seiner ökologischen Verantwortung stellt, und seinen Anteil zur Umsetzung des Pariser Klimaschutzabkommens beiträgt. Ein großer Schritt wird mit der Realisierung der Windkraftanlagen erreicht, aber die Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes kommt nur schleppend voran.

### Mein Statement für Niedernhausen:

*„Energiewende lebt vom Mitmachen“*